



Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Antonio Llobet será ponente del Curso Internacional de la OMA sobre "Acuerdos de Reconocimiento Mutuo entre Aduanas y Programas OEA"

Este Curso Internacional cumple con uno de los objetivos de la Organización Mundial de Aduanas que es el de estimular y coordinar la capacitación de los recursos humanos de quienes trabajan en el Comercio Internacional y en las Aduanas.

Antonio Llobet, Presidente de la Asociación de Operadores Económicos Aduaneros y Logísticos y Presidente del Consejo General de Colegios de Agentes de Aduanas de España, va a ser uno de los ponentes del Curso Internacional sobre "Acuerdos de Reconocimiento Mutuo entre las Aduanas y su interacción con los Programas de Operador Económico Autorizado: todos unidos por un comercio exterior seguro, ágil y competitivo".

Este Curso Internacional está organizado por la Organización Mundial de Aduanas (OMA), la Oficina Regional de Fortalecimiento de Capacidades (ORFC AMERICARIBE) y la Escuela Internacional de Comercio Exterior y Aduana (CEA).

Sin fronteras para el conocimiento

Curso Internacional:
Acuerdos de Reconocimiento Mutuo entre las Aduanas y su Interacción con los Programas de Operador Económico Autorizado: todos unidos por un comercio exterior seguro, ágil y competitivo.

Enrique Canon
Presidente del Consejo de Cooperación de la OMA

Enrique Ramírez Paniagua
Vicepresidente de OMA para las Américas y el Caribe. Director General de Aduanas de República Dominicana.

Fabrizio Operti
Jefe de la Dirección de Comercio e Inversión del Sector de Integración y Comercio, BID.

John Mein
Presidente del Grupo Consultivo del Sector Privado de OMA. Coordinador ejecutivo de PROCOMEX.

Antonio Llobet
Presidente de la Asociación de Operadores Económicos Aduaneros y Logísticos y Presidente del Consejo General de Colegios de Agentes de Aduanas de España.

Leonardo Trentini
Director de la Oficina Regional de Fortalecimiento de Capacidades de la Organización Mundial de Aduanas para la Región de América y el Caribe, ORFC.

Organizan:

AMERICARIBE
ORFC
UNIÓN EUROPEA
CEA
Escuela Internacional de Comercio Exterior y Aduana

Bajo el lema "Sin fronteras para el conocimiento", el objetivo del Curso es ofrecer una visión global de lo que son e implican los Reconocimientos Mutuos entre las Aduanas de los países a nivel mundial y su vinculación con los Operadores Económicos Autorizados. Por ello, se tratarán temáticas diversas, como el marco normativo de la Organización Mundial de Aduanas, el reconocimiento mutuo, los principales programas de OEA que existen y las ventajas que suponen tanto para las Aduanas como para las empresas. Asimismo, se expondrán los Acuerdos de Reconocimiento Mutuo (ARM) ya firmados por la Unión Europea y, desde un punto de vista práctico, se analizarán las distintas fases implícitas en las negociaciones,

poniendo énfasis en cómo se han ido solventando las dificultades para avanzar hacia el objetivo final del reconocimiento mutuo. Además, el análisis de las ventajas derivadas de un Acuerdo de Reconocimiento Mutuo se basarán en la experiencia de España y en el papel que ha jugado en la consecución de los ARM de la Unión Europea con Estados Unidos, Japón y China.



Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Antonio Llobet compartirá las enseñanzas con un importante cuadro de expertos de renombre mundial, como Enrique Canon, Presidente del Consejo de Cooperación de la Organización Mundial de Aduanas (OMA); Enrique Ramírez Paniagua, Vicepresidente de OMA para las Américas y el Caribe y Director General de Aduanas de la República Dominicana; José María Narváez Jiménez, Jefe de Servicio Especial en el Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales de la Subdirección General de Gestión Aduanera de España; Fabrizio Opertti, Jefe de la División de Comercio e Inversión del Sector de Integración y Comercio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID); John Mein, Presidente del Grupo Consultivo del Sector Privado de la OMA y Coordinador ejecutivo de PROCOMEX; y Leonardo Trentini, Director de la Oficina Regional de Fortalecimiento de Capacidades de la OMA para la Región de América y el Caribe, ORFC.

El Curso, diseñado bajo la modalidad on-line y con una duración de 20 horas lectivas, se realizará a través de una plataforma informática que admite hasta los 500 participantes, y se iniciará el 18 de marzo de 2019.

El Curso está dirigido a los profesionales involucrados en el comercio exterior, de América Central, del Sur y el Caribe, tanto del sector público aduanero como del privado, esto es a agentes y despachantes de aduana, representantes aduaneros, importadores y exportadores, consultores y empresarios que requieren perfeccionar su conocimiento académico y su experiencia práctica en relación a las procedimientos internacionales para la implementación de los ARM y los Programas OEA.

Una vez finalizado y aprobado el Curso, los participantes obtendrán un certificado oficial de la Oficina Regional de Fortalecimiento de Capacidades de la OMA y de la Escuela Internacional CEA/PICARD.

Este Curso Internacional cumple con uno de los objetivos de la Organización Mundial de Aduanas que es el de estimular y coordinar la capacitación de los recursos humanos de quienes trabajan en el Comercio Internacional y en las Aduanas, y con ello contribuir al crecimiento económico y al desarrollo sostenible de los países que integran la OMA.

Por su parte, la Oficina Regional de Fortalecimiento de Capacidades (ORFC/OMA) para la región de las Américas y el Caribe, y la Escuela Internacional de Comercio Exterior y Aduana (CEA/PICARD) de Uruguay, firmaron un Acuerdo Marco que comparte el objetivo estratégico de capacitar a los profesionales, tanto del ámbito público como del privado, para que puedan desarrollar su actividad teniendo en cuenta la creciente complejidad jurídica, económica y operativa del Comercio Internacional y las Aduanas en un mundo globalizado.